PERIPHERIE

LOKALE IDENTITÄTEN UND RÄUMLICHE ORIENTIERUNG AN DER GRENZE

HERAUSGEGEBEN VON HEINZ SCHILLING

Inhalt

Heinz Schilling:	
Eine Welt von Grenzen	
Nachbarschaften und Identitäten in der hessischen Peripheric	ç
Horst Jürgen Krämer:	
Wer oben lebt, kann weiter sehen	
Über administrative, gedachte und natürliche Grenzen in 64754 Hesseneck	57
Peter Klös:	
Fremde bleiben	
Wirte und die Welt diesseits und jenseits der Theke	83
Marianne Burbaum:	
Den Berg hinauf und hinters Moor	
Lebensweltliche Distanz und räumliche Distanzen in	
Seiferts, Birx, Frankenheim und Fladungen	109
Karin Bonneterre und Dagmar Tews:	
Drei Peripherien und eine geplante Mitte	
Regional- und Identitätskonstruktionen in der hessischen,	400
bayerischen und thüringischen Rhön	137
Caroline Schaminet:	
Grenzreporter	
Die dreigeteilte Medienlandschaft Rhön und die Liebe	
zur eigenen Seite	159
Susanne Bisgaard:	
Am Ende einer Reise	
Probleme lokaler Identitätsfindung in Bad Karlshafen	181
Sybille Scholz:	
Leben mit dem Grenzwert	
Das Ende des Kernkraftwerks Würgassen im Dreiländereck	
Nordrhein-Westfalen - Hessen - Niedersachsen	213

ildegard Döring-Böckler und Jurgita Kuzabaviciute: Hinterland	
Lokale Behauptung und religiöser Separatismus in	247
Wallau bei Biedenkopf	241
Josef Zöller:	
Umgeben von drei Bundesländern	
Ortsbewußtsein und regionale Orientierung in Viernheim	273
Gabriele Ziegler:	
Da ist doch der Rhein dazwischen	
Die Nachbarschaft der ungleichen Landeshauptstädte	
Wiesbaden und Mainz	299
Heinz Schilling und Peter Klös:	
Wo kommen wir da hin?	
Straßen an Hessens Grenze. Ein Radiofeature	315
Literatur	335